

## **La Escuela Municipal De Patin Cerró Su Año A Pura &quot;Fiesta&quot;**

En la noche del martes se celebró el acto de fin de año de la escuela Municipal de Patín Irene Denisse Quatrín, a cargo de la profesora Rosi Maidana.



Bajo un gran número de público estuvieron presentes la Intendente María Eugenia Safrán; los directores de Deportes María Faszkeski, de Juventud Aldo Muñoz; los secretarios de Gobierno Gastón Casares, de Ambiente Fredy Rau y los ediles Alberto Poliszuk junto a Agustina Prates

La temática propuesta por parte de la escuela de patín para finalizar el año fue &quot;Fiesta sobre ruedas&quot; donde las alumnas expusieron lo aprendido y practicado durante el año en este deporte que además de ser divertido, es beneficioso para la salud cómo cualquier otra actividad física, y por sobre todas las cosas promueve la disciplina, hacer nuevas amistades que se llevarán en el corazón para siempre.

El show comenzó con una demostración del grupo de competencia, seguido por reconocimientos a competidoras y autoridades presentes, y continuaron con demostraciones

de las alumnas de todos los niveles.

#MunicipalidadDeApóstoles

#DireccionDeDeportes

#EscuelaDePatinMunicipal



